



**Véhicules  
Utilitaires**

---

• presse • news • prensa • tisk • impresa • prasa • stampa • pers • 新闻 • npecca •

---

## **Crafter2Craftsmen: le nouveau Crafter parti en tournée fait étape en Suisse**

- **Le nouveau Crafter parcourt 42 000 km à travers 30 pays en quatre mois**
- **Les artisans ouvrent leurs portes à l'occasion de la tournée «Crafter2Craftsmen»**
- **Lundi dernier, Crafter2Craftsmen a rendu visite à l'atelier Schibig, sculpteur à Steinen dans le canton de Schwyz**

Volkswagen Véhicules Utilitaires a lancé le projet Crafter2Craftsmen au début du mois de novembre dernier. Voilà déjà presque trois mois que le nouveau Crafter est parti en tournée à travers l'Europe, mais aussi l'Islande et le Maroc. Au cours de ce long voyage, l'équipe a déjà rendu visite à 15 artisans à travers 17 pays et parcouru plus de 30 000 kilomètres. Le jour J est enfin arrivé pour la Suisse: lundi dernier, le nouveau Crafter s'est arrêté devant l'atelier de sculpture Schibig à Steinen (SZ).

La ville de Hanovre en Allemagne, siège de la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires, a été le point de départ de la tournée appelée «Crafter2Craftsmen». Le planning a été lancé début novembre: quatre mois, 42 000 kilomètres, 30 pays. Crafter2Craftsmen permet d'avoir une première impression d'ateliers d'artisanat exceptionnels. Ainsi l'équipe a rendu visite jusqu'à présent à 15 artisans dans les pays suivants: Allemagne, France, Espagne, Maroc, Angleterre, Irlande, Écosse, Belgique, Pays-Bas, Danemark, Suède, Finlande, Norvège et même l'Islande. Lundi dernier, la Suisse s'est ajoutée à la liste. Ensuite, le Crafter poursuivra sa route en direction de l'Italie, la Grèce, la Bulgarie, la Roumanie, la Hongrie, l'Autriche, la Slovaquie, la République tchèque et la Pologne. Puis il reviendra finalement dans son pays natal. À la fin de sa tournée à travers l'Europe, le Maroc et l'Islande, le nouveau Crafter aura parcouru 42 000 kilomètres, soit à peu près une fois le tour de la terre.

Que ce soit le fabricant de cornemuses en Écosse, le restaurateur de moulins à vent aux Pays-Bas, le fournisseur de fleurs officiel de la cour royale danoise, le forgeron de haches en Suède et maintenant aussi le sculpteur en Suisse – pour ne citer que quelques-uns des métiers artisanaux – tous ont ceci en commun: la passion de leur métier exercé à la perfection.

### **Crafter2Craftsmen – halte en Suisse centrale**

Lundi dernier, le Crafter est arrivé à l'atelier de sculpture Schibig à Steinen dans le canton de Schwyz. Cet atelier de sculpture conçoit et sculpte des œuvres figuratives et décoratives en bois depuis 1956. Riche d'une longue tradition, l'entreprise familiale est dirigée par la deuxième génération. L'atelier de sculpture Schibig a entre autres réalisé les sculptures sur bois de l'orgue de la chapelle Sixtine à Rome. Martin Schibig, propriétaire de l'atelier

de sculpture, est particulièrement ravi d'avoir de la visite provenant du Nord: «C'est une belle surprise que de voir Crafter2Craftsmen faire une halte chez nous.» À cela, il ajoute à propos des exigences envers un véhicule utilitaire que: «Ce qui est important pour un véhicule utilitaire est qu'il offre beaucoup d'espace, mais aussi qu'il passe partout.» Ces exigences – parmi d'autres – ont déjà été mises en œuvre dans le nouveau Crafter lors de la phase de développement des modèles, et plus tard pendant la production. Les deux conducteurs du Crafter2Craftsmen se mettront en route pour l'Italie encore aujourd'hui. La prochaine visite se fera chez un fabricant de gondoles à Venise.

### **Le Crafter intervient pour les artisans**

Il est possible de suivre les visites chez les artisans sur les réseaux sociaux tels que Facebook et sur le microsite [www.crafter2craftsmen.com](http://www.crafter2craftsmen.com). Chaque visite est illustrée par des vidéos et des photos. Les entreprises présentent leur artisanat et donnent un aperçu captivant de leur métier.

Le nouveau Crafter n'est pas seulement un compagnon fiable en tournée, mais aussi le compagnon idéal dans le quotidien de chaque artisan. Il a été systématiquement conçu en fonction des besoins et des exigences des clients et répondra ainsi aux attentes élevées de la clientèle suisse. C'est également l'avis du jury international composé de journalistes spécialisés en véhicules utilitaires et provenant de 24 pays européens: il a élu le nouveau Crafter meilleur véhicule utilitaire de l'année 2017. Le nouveau VW Crafter est le «Van of the Year 2017».

Les nouveaux modèles Crafter sont dès décembre 2016 disponibles à la commande. Leur introduction sur le marché helvétique est prévue en mars 2017. Les prix pour le fourgon débutent à CHF 35 200.-, hors TVA (102 ch / 75 kW), pour la version châssis-cabine à CHF 30 990.-, hors TVA (102 ch / 75 kW) et le châssis double-cabine à CHF 35 100.-, hors TVA (102 ch / 75 kW).



De gauche à droite : Andreas Renz (conducteur), Martin Schibig (propriétaire de l'atelier de sculpture) et Axel Strohmeyer (conducteur).



Martin Schibig dans le Crafter.



Martin Schibig.

Liens vers Crafter2Craftsmen:

<https://www.facebook.com/Volkswagen-Nutzfahrzeuge-732074116959667/?fref=ts>

<http://crafter2craftsmen.com/en/>

[https://www.instagram.com/volkswagen\\_nutzfahrzeuge\\_vwn/](https://www.instagram.com/volkswagen_nutzfahrzeuge_vwn/)

<https://twitter.com/search?q=crafter2craftsmen>

<http://www.sculptor.ch>

Le 3 février 2017, Communication Volkswagen

**AMAG Automobil- und Motoren AG**  
**Communication Volkswagen**

Christian Frey

Chef PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Téléphone 056 463 94 61

Télécopie 056 463 93 52

E-mail: [vw.pr@amag.ch](mailto:vw.pr@amag.ch)

Internet: [www.volkswagen-nutzfahrzeuge.ch](http://www.volkswagen-nutzfahrzeuge.ch)